

Gebrauchs- und Pflegeanleitung Theragym Pro Set

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen Theragym Pro Set.

Das **Theragym Pro Set** besteht aus speziellen, elastischen Bändern (made in Germany) mit drei unterschiedlichen Widerständen und Handgriffen.

In 3 verschiedenen Schwierigkeitsstufen gelb, rot und grün erhältlich:

Durch die gleichmäßige Zugverteilung sind sie in Verbindung mit dem TOGU Tower ideal als Seilzug einzusetzen.

Kleine Gerätekunde:

Gelb (leicht)

Maße: ca. 140 x 0,5 cm
Belastbarkeit: bis 120 kg
Farbe: Gelb

Rot (mittel)

Maße: ca. 140 x 0,5 cm
Belastbarkeit: bis 120 kg
Farbe: Rot

Grün (schwer)

Maße: ca. 140 x 0,5 cm
Belastbarkeit: bis 120 kg
Farbe: Grün

Material

Kabel: Kern aus Naturletexfäden, der zweimal mit Textilfäden umflochten wird.
Äußere Umflechtung: Polyestergeranr (PES) Multifilamenten
Haken: Polyamid/Nylon

Pflege:

Zum Reinigen des Theragym Pro Bands können Sie alle milden, handelsüblichen Reinigungs- sowie Desinfektionsmittel verwenden. Lösungsmittelhaltige, säurehaltige oder ätzende Reiniger greifen das Material an.



Instruction for use TOGU® Theragym Pro Set

Congratulations!

You are now the owner of a TOGU® Theragym Pro Set a product "made in Germany".

The Theragym Pro Set consists of special elastic bands (made in Germany) with three different resistances and handles.

Available in 3 different difficulty levels red, green and yellow:

Due to the even distribution of tension, they are ideal to use as a pulley in conjunction with the TOGU Tower.

Equipment details:

Level I (easy)

Size: 40 x 8 cm
Max. load: 120 kg
Color: black with yellow

Level II (medium)

Size: 40 x 9,5 cm
Max. load: 120 kg
Color: black with red

Level III (hard)

Size: 40 x 9,5 cm
Max. load: 120 kg
Color: black with green

Material

Cable: core made of natural textile threads, braided twice with textile threads.

Outer braid: Polyestergeranr (PES) multifilaments.

Hook: polyamide/nylon

Care:

Use water or mild standard detergents and disinfectants for cleaning the Theragym Pro.

Dissolvers as well as acidic or corrosive cleansers can harm the material.

